

Artículo N°436

Conociéndonos

(Conviene tener en cuenta)

Yaquí estamos insertos en un diario vivir angustiante por decir lo menos, angustiante por múltiples razones que todos conocemos; pero ahí estamos al pie del cañón como menciona el adagio popular, siempre la noticia y el suceso acaecido en el país nos depara sorpresas y nos invita cada vez más a algunas apreciaciones que son de verdad relevantes para un buen vivir y es aquí donde apelar al sentido común se hace absolutamente necesario con el fin de no dar vueltas y vueltas y ello solo; para una vida más placentera... Mire usted; se siente enfermo, ¿Qué hacer? Seguramente lo lógico es ir a un facultativo que determine el grado real de sus dolencias y si ello amerita lo más probable es que usted tenga un breve descanso amparado en esa licencia. Ahora bien, en la negociación de esa licencia pueden suceder cosas extrañas y digo en la negociación y no en la extensión de esa licencia por lo sucedido últimamente,

te, con el caso de miles de licencias falsas extendidas con el consiguiente fraude al Estado, meditando en los hechos me pregunto... ¿Cómo se hace frente a esto?... esto que... sucede en los estamentos públicos, ¿cómo eliminamos la corrupción y la mentira?... lo digo por lo que cuesta despedir a un funcionario de planta y entonces la solución ¿cuál es? no la hay de manera fluida y ligera, pues ahí el brazo protector de la corrupción está bien aferrado a todo aquello que se ha construido con el fin de burlar a un Estado que se queda sin respuestas y sin arcas fiscales para solucionar las tremendas necesidades que hay por ejemplo... en los mismos centros de salud y ¿quién es el mayor perjudicado? Una vez más el ciudadano honesto que trabaja y cumple de buena manera, aquellos que se coludieron para defraudar, ayer también fueron honestos; pero se aprovechan de un sistema que a todas luces falla en los controles y permite que un ciudadano de este país que está con licencia pueda estar trabajando en otro lugar o simplemente de vacaciones y allí hay involucrada gente con estudios y profesionales que a simple vista saben mucho en su área de desenvolvimiento; pero... que en lo ético y moral, les costó aprender de seguro... ¿Por qué? porque a juicio de ese mismo Estado que se duele por los millones y millones que la corrupción se lleva, no tiene atajo en un sistema de educación donde lo único que aparentemente prevalece es la mano de obra especializada, ojo que aquí también se dilapidan millones de pesos a diario... (educación), amigos lectores cientos de Cesfam a lo largo del país están sin especialistas y sin los suministros adecuados y lo único barato y milagroso son los "paracetamol" y el stock en su hogar es considerable que triste lo que nos sucede en nuestro país, ¿cómo reconstruir



Manuel Guzmán Sandoval

un país?... que al parecer funcionaba como honesto; pero nunca fue honesto... esa es una posibilidad, la otra es que el chivo expiatorio sea la inexperiencia de un presidente joven que quiso, intentó; pero no pudo y no pudo porque sus mismos compañeros de ruta abrazaron la corrupción más que la lealtad y así nadie puede, lo triste de todo esto es que no hay solución inmediata y quienes creen tenerla no tienen el carisma ni el respaldo popular... la justicia en el país un chiste y la burocracia dueña y señora de todos los estamentos donde la ejecutividad debe resolver prontamente, los grandes triunfadores de todo... la delincuencia que encuentra el terreno fértil para todo lo que se proponen hacer, lo mencionaba en artículo escrito anteriormente... "Chile está enfermo", para sanarlo necesitamos voluntad, los jóvenes en los colegios no pueden arrancar de esta escalada de violencia verbal y sus peleas llegan a extremos, que los departamentos de convivencia escolar se ven en duros aprietos. En otro orden, el país envejece y el país que envejece tiene que desechar a muchos adultos mayores y siente que con aquella pensión misera y algunos paseos municipales ya cumplen con aquellos... que entregarán ya su trabajo...

"LOS HOMBRES MALOS NO ENTIENDEN EL JUICIO; MAS LO QUE BUSCAN A DIOS ENTIENDEN TODAS LAS COSAS..." PROVERBIOS 28:5.

Comentarios al mail: guzmansandoval@gmail.com